
 

 

 

  

 

   

「青森県学校保健会会長賞を受賞して」 

   

 

  嶋脇 博子   

  

この度、青森県学校保健会会長賞をいただき、大変光栄に思うと同時にとても身の引き締まる思いです。 

ご推薦下さった会長始め、年間を通じて様々の検査等を先輩の方々や皆様方のご指導ご協力を得てできたもの

と、深く感謝しております。 

今回の受賞を糧として、子ども達の健やかな成長に更に寄与できるように微力ではありますが、今後も一層取

り組み、更なる努力を尽くしたいと思っております。 

 

 

 

    

「東北学校薬剤師会長表彰」 

 

 

  川村薬局  川村 元宏   

 

この度は東北学校薬剤師会長表彰を賜り誠に有難うございました。ご推薦いただきました関係各位に深く感謝

申し上げます。 

 私が学校薬剤師会の仲間入りしたきっかけは、郷里に戻り家業薬店を引き継ぎ一般用医薬品の販売の毎日に

明け暮れている時、薬販売のグループ会で一緒だった人望の厚い故鈴木雅雄先生の一声でした。 

八戸市学校薬剤師会の活動は、春の尿検査を皮切りにプール検査、蟯虫卵検査、給食検査そして冬の一般環境

検査まで四季を通して行われていました。当時、何も分からなかった私も学校現場では熟練の先生方とで行えた

ので安心して検査に参加できました。 

検査していて思い出すこと、それは上京し勤めていた薬局の先生から豊島区某中学校のプール検査に行ってほ

しいと依頼、なぜ？と疑問も持たず言われるままに海水パンツ持参でプール中央の採水を当たり前のように実施

してきたこと、まあ気持ちよく潜って採水できましたが…（笑） 

今ではプール検査の際ポルカ（生徒が遊泳していない時プール中央から採水する採水器具）がありプールに入

ることなく採水できるのは言うまでもありませんが… 

担当校を持ち、気が付けば三十年余り経ちますが学校保健に浅学な私がここまでやれたのは諸先輩方のご指導

の賜物と感謝申し上げます。現在一人薬剤師で調剤業務をこなす身、担当校に検査などで出向くことには不自由

になっているわけでありますが、会の特徴であるグループ活動に支えられ助けられております。 

 この受賞をきっかけに学校現場で児童生徒の保健衛生のみならず心身ともに健全な子供たちの成長のため

微力ながら貢献したいと思っております。 

受賞者・喜びの声 


